
ATA Nº 15/2022 

Ao primeiro dia do mês de Agosto de dois mil e vinte e dois (1º/08/2022), às dezenove horas, reuniram-se em Sessão 

Ordinária na Câmara Municipal de Vereadores os senhores Vereadores: Altair Antonio Sabadin – MDB, Celso 

Rodrigues Vieira – PTB, Dener Fiorentin – PDT, Diego Basegio – PP, Francieli da Silva Battisti – PDT, Keli Regina 

Fiorentin – PP, Sila Ribeiro da Silva – PDT e Terezinha Bridi dos Santos – PDT. Não contamos com a presença da 

vereadora Gisseli Bride Silveira – MDB. Em nome de Deus a Senhora Presidente declarou aberta a sessão, em 

seguida a ata anterior foi lida e aprovada por unanimidade. Na ordem do dia – Poder Executivo: Projeto de Lei nº 

37/2022 - Autoriza o Poder Executivo Municipal a abrir crédito especial no orçamento municipal vigente e dá outras 

providencias.; Projeto de Lei nº 38/2022 - Autoriza o Poder Executivo Municipal a abrir crédito especial no 

orçamento municipal vigente e dá outras providencias.; Projeto de Lei nº 39/2022 - Autoriza o Poder Executivo a 

firmar convênio com a Associação Hospitalar Marques de Souza e dá outras providências. A Senhora Presidente 

baixou os projetos de lei para parecer da Comissão de Constituição e Justiça e Fiscalização, Finanças e Orçamento, 

suspendendo a sessão por alguns minutos, em seguida reabriu a sessão e colocou em discussão e votação os 

Projetos de Lei nº 37/2022, 38/2022 e 39/2022 os quais foram aprovados por todos os presentes (maioria). Após 

foram prestadas condolências aos familiares e amigos dos dois servidores públicos do município falecidos em 

acidente na última quinta-feira no município entre eles, o ex vereador e ex presidente desta Casa Legislativa, Hilário 

Sadi de Oliveira Silveira, mais conhecido como Rashide, e o servidor municipal Nicanor Lima. Também foi 

parabenizada a administração municipal pelo contrato com o Hospital de Marques de Souza e pela aquisição do rolo 

compactador recebido através do pedido feito pelo atual secretário de obras, Célio Cunha, em 2021 quando era 

vereador e, por fim, também parabenizar a todos os colonos e motoristas pelo seu dia comemorado em 25/07. Após 

a senhora Presidente informou que a próxima sessão ordinária será no dia quinze de Agosto de dois mil e vinte e 

dois (15/08/2022). Nada mais havendo a tratar, a Senhora Presidente encerrou a sessão e eu encerro a presente ata 

que vai assinada pelo Primeiro Secretário e a Senhora Presidente. 


